

Ière quinzaine de FEVRIER 1979.-
(avant la tempête de neige)

+++++

PONT SCORFF.-(56)
oooooooooooo

HEURE : 23 H 30 - 24 H00

TEMOIN : M. François REMOT, route de Pont Scorff. Cléguer.
Morbihan (56)

LIEU : Embranchement de Kergroize.

DIRECTION : Bas Pont Scorff l'Enfer.

CIEL couvert . Taille n° 15 du comparateur.

ANGLE : 1' 45°

COULEUR INTERIEURE : Bleu 299 A.

COULEUR EXTERIEURE : Orange 805 A.

PLEINE MER ; coefficient 98 le 1er à 07 H 26 et 19 H 49.

LES FAITS : Notre témoin a passé sa soirée au cinéma d'HENN-
EBONT (un western). Celui-ci terminé, il rentre chez lui, en
voiture.

Il prend la nationale I69 puis la D.26 qui passe aux carre-
fours du Poteau Rouge et Saint Severin que la commune de
Candan en direction du bas Pont Scorff. Il y a très peu
de circulation à cette heure là. Peu avant le bas Pont-Scorff
il quitte la départementale 26 et s'engage sur le chemin
vicinal qui le mènera au carrefour de Kergroize puis vers la
commune de Cléguer où il habite avec ses parents. Il vient
desa gauche vers la croite en ligne rectiligne, au niveau
des rares arbres bordant la route. Elle avance rapidement
en s'allumant et s'éteignant d'une façon régulière par
pulsation. Avant qu'elle ne disparaisse à sa vue, il a le
temps de voir que l'intérieur est baigné d'une lumière bleue
et les bords bien distincts, de couleur orange.

NOTES DE L'ENQUETEUR : J'appris cette observation par Mme

LEGAL de COSQUERQUELEN EN CLEGUER qui avait entendu cette histoire au bourg de cette commune. Je rencontrais M. REMOT en compagnie de ses parents. Il avait un air pensif, semblant ailleurs.... Il est très calme, parle lentement sans chercher à se faire de la publicité mais revivant cette vision qui ne l'a pas laissé indifférent. (J'avais bien lu quelques articles de presse à ce sujet là, mais quand cela nous arrive, cela fait un drôle d'effet), me dira-t-il.

Il précise que ni ses phares, ni son moteur n'ont subi aucun effet et qu'il a roulé normalement pendant la durée du phénomène. Pendant mes investigations dans ce carrefour de Kergroize auprès des cultivateurs, je ferai la découverte d'une villa Gallo-Romaine non répertoriée aux Antiquités Historiques à 50 mètres du lieu d'observation.

ENQUETE REALIS2E LE 24 AVRIL 1979 par M. CHAMPETIER Gérard,
de la section LDLN, LORIENT.